

東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校
学校通信 NO.331
令和7年7月8日(火)



県激励会 ~さらなる「高み」を目指して~

6月30日(月)に県大会に向けての激励会が行われ、どの部も県大会に向けての意気込みを声高らかに宣言しました。あずまの底力を県大会でも発揮できることを祈ります！7月5日(土)に行われた水泳の大会をもって、伊勢崎市でもトップクラスの総勢139名の県大会出場が確定しました。



ボランティア部発表会 ~文化部3年生も最後の舞台へ~



7月1日(火)2日(水)の二日間にわたり、ボランティア部の発表(ベル・ダンス)が行われました。これまでに多くの施設を訪れて、たくさんの「笑顔の花」を咲かせてきたボラ部の3年生、この発表会が最後の舞台となりました。素敵な演奏・演技をありがとうございました。

2年東京校外学習 ~#協力 #安全第一 #みんなで学べ #全力桜学年 #最高すぎる思い出~

7月3日(木)に2年生が楽しみにしていた「東京校外学習」が行われました。生徒たちが考えたスローガンである「楽しく協力、安全第一！みんなで学べ！全力桜学年！～最高すぎる思い出に～」を体現すべく、首都東京にて班別活動・芸術鑑賞を体験してきました。多少のトラブルもありましたが、どの班も集合場所に無事たどり着き、日常とはかけ離れた世界を味わうことができました。

初めての体験に、いつもと違う周りの景色に、どの生徒も目を輝かせていました。

